

■ MEDIENINFORMATION

Nr. 19 / 03.03.2020 9.45 Uhr

Ansprechpartner

Mandy Käßner
Brit Wollschläger
Telefon (03663) 488-209/-208
Mobil (0176) 14880-009
Fax: (03663) 488-484
pressestelle@lrasok.thueringen.de

Kontaktadresse

07907 Schleiz
Oschitzer Straße 4
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Internet

www.saale-orkreis.de

Erster Corona-Fall im Saale-Orla-Kreis

Bürgertelefon im Landratsamt eingerichtet/
Veranstaltungen bis auf Weiteres abgesagt

Schleiz. Nach dem gestrigen Bekanntwerden des ersten bestätigten Corona-Falles im Saale-Orla-Kreis ist heute früh der Krisenstab des Landratsamtes zusammengetreten und hat weitere Maßnahmen vereinbart.

Bereits am frühen Morgen hatte der Fachdienst Gesundheit die Schließung des Gymnasiums „Am Weißen Turm“ in Pößneck angeordnet. Nach der ersten Ermittlung der Kontaktpersonen des Infizierten wurden zwei Verdachtsfälle am Gymnasium festgestellt. Deshalb werden alle Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte aufgefordert, Zuhause zu bleiben. Eine Betreuung der Schüler, bei denen das nicht möglich ist, wird abgesichert.

Im Landratsamt in Schleiz wird ab sofort ein **Bürgertelefon** geschaltet.

Die Nummer lautet: **(03663) 488 888**

Hier können Bürgerinnen und Bürger ihre Fragen stellen.

Bis auf Weiteres ordnete der Krisenstab des Landratsamtes eine Absage aller öffentlichen Veranstaltungen mit über 50 Personen im Saale-Orla-Kreis an. Dies betreffe beispielsweise kulturelle Veranstaltungen, Tagungen, geplante Versammlungen von Feuerwehren, Jägerschaften und viele mehr.

„Es geht um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger, um unser aller Sicherheit. Wir appellieren an die Vernunft jedes Einzelnen, die Gefahr der Ansteckung so weit wie möglich zu minimieren“, so Landrat Thomas Fügmann.

Am Abend des 2. März hatte der Fachdienst Gesundheit des Landratsamtes in Schleiz Kenntnis darüber erhalten, dass das Coronavirus bei einem 57-jährigen Mann aus dem Orlatal nachgewiesen wurde. Unmittelbar danach wurde der Krisenstab einberufen. Der Erkrankte wird im Klinikum in Saalfeld behandelt.

Das Gesundheitsamt ermittelt derzeit mit Hochdruck die Kontaktpersonen des Infizierten und untersucht diese Personen vorrangig auf eine mögliche Infektion. Die Ergebnisse der Laboruntersuchungen liegen im Normalfall nach zwei Tagen vor. Die Inkubationszeit bei dieser Erkrankung liegt bei etwa 14 Tagen.

Über den aktuellen Sachstand wird das Landratsamt zeitnah weiter informieren.

Vertreter der Medien sind für **heute 15 Uhr** in das Landratsamt des Saale-Orla-Kreises zu einer **Pressekonferenz** eingeladen.

Hier stehen der Landrat Thomas Fügmann sowie der Leiter des Pandemiestabes Dr. Torsten Bossert Rede und Antwort.

Pressesprecherin

Brit Wollschläger